



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 2. 20
No, 44



金沢八幡宮奉納ぼんでん来校

先週金曜日、なかよしタイムの時間帯に前郷・石神・茨島地区のぼんでん3本が奉納前に来校してくれました。初めてぼんでんを見る児童もいて大人気でした。

SSBありがとうコンサート

先週土曜日、本校2階ホールを会場に60名を超える方々をお迎えして、1時間ほどの演奏会が行なわれました。これからも頑張ってください。



第24回田沢湖クロスカントリースキー大会

若駒の部 第6位(神代・仙南合同チーム)
先週土曜日、大会が行なわれ〇〇〇〇(4年)さんが出場しました。おめでとうございます。



平成29年度大仙仙北
郡市フットサル大会
U-12の部 優勝
美郷FC



第46回大雄オープン卓球大会

バンビ男子の部 準優勝 〇〇〇〇(1年)
先週土曜日に行なわれました。これからも頑張ってください。

日曜日に行なわれました。美郷FCの活躍、とてもすばらしいですね。

なわとび集会

月曜日、2校時からなかよしタイムにかけて行なわれた標記集会では、個人とチームでの挑戦が行なわれました。個人では「あや2重跳び(ハヤブサ)」(右端写真)に挑戦する人もいました。団体の「みんなでジャンプ」は未来ガール(3年)チーム(左驥)が。「8の字跳び」ではトライ(6年)チーム(右中驥)がそれぞれ優勝しました。全校で楽しい一時を過ごすことができました。



スノーフェスティバル2017in校内

8日(木)に計画していた標記会はインフルエンザ流行のため今日に延期されていましたが、インフルエンザ罹患者は激減しましたが、グラウンドの柔らかい雪が激増して踏み入ることが難しい状態です。そこで、今回は校内でクラス対抗のゲーム「めくってかえしてよういドン！」(左驥)をして盛り上がりました。その後は、「アメ探し」



ゲームに準備してあったアメをなかよしグループで分け合って食べ、クラス対抗や縦割り活動で楽しい一時を過ごすことができました。

